



Internazionale

L'USB exprime son soutien et sa solidarité pour la prochaine grève du 5 décembre en France. (continue with the text in English)



Nazionale, 04/12/2019

L'USB exprime son soutien et sa solidarité pour la prochaine grève du 5 décembre en France.

Les principales revendications portent sur l'enlèvement de la réforme des retraites prévue par le gouvernement, le refus de toute prolongation de l'âge de la retraite ou l'augmentation d'un nombre d'années nécessaires pour une pension complète et l'inversion de la retraite à 60 ans avec une pension complète pour tous.

La classe ouvrière française, après l'appel de la CGT France, va descendre dans la rue et arrêter la production, revendiquant ses besoins contemporains, contre les recettes du

capital, du gouvernement bourgeois de Macron et de l'Union européenne.

Les principaux secteurs du pays participeront aux mobilisations de classe, notamment les transports, le commerce et les services, l'éducation, l'énergie, les services publics, les raffineries, l'industrie agro-alimentaire, le secteur de la collecte et du traitement des déchets, l'industrie automobile, les hôpitaux, les pompiers, les ports et les médias, etc.

Alors que les mobilisations de la dernière période ont montré que le pouvoir bourgeois peut saigner, maintenant les travailleurs de France peuvent encore renforcer la résistance des peuples d'Europe contre les mesures anti-travailleurs poussées dans tous les coins du continent, paralysant et bloquant la production.

USB avec la FSM s'engage à continuer régulièrement du côté de la classe ouvrière de France, en soutenant ses justes luttes, pour la fin de l'exploitation capitaliste.

Nous appelons tous les travailleurs français, quelle que soit leur affiliation syndicale, à participer à la grève du 5 décembre et à ignorer les appels de la nomenclature bureaucratique de la CES qui est alignée sur la classe bourgeoise européenne.

nous sommes avec vous

votre combat est notre combat

***** USB expresses support and solidarity for the next strike action on 5th of December in France. The main demands refer to withdrawal of the government's planned pension reform, refusal of any extension to retirement age or increase in the number of years needed for a full pension and reversal of retirement to 60 with a full and complete pension for all. The working class of France, after the call of the CGT France, will take the streets and stop production, claiming its contemporary needs, against the recipes of capital, the bourgeois government of Macron and the European Union. The main sectors of the country will participate in the class-oriented mobilizations, especially transport, commerce and services, education, energy, public services, refineries, agri-food industry, the waste collection and treatment sector, the automobile industry, hospitals, firefighters, ports and media among others. While the mobilizations of the last period showed that bourgeois power can bleed, now the workers of France can further strengthen the resistance of the peoples of Europe against the anti-labor measures promoted in every corner of the continent, paralyzing and blocking production. USB with the WFTU commits itself to continue steadily on the side of the working class of France, supporting its just struggles, for the end of capitalist exploitation. We call on all workers in France, regardless of their union affiliation, to

participate in the December 5 strike and ignore the calls of the ETUC bureaucratic nomenclature which is aligned with the European bourgeois class.

we are with you

your fight is our fight